
 

 

 

ВЕСТНИК   
 ПОЖАРНО-СПАСАТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ 

  
Стартовала Всероссийская информационная 

кампания против поджогов сухой травы 

«Береги лес» 
 

1 марта 2017 года 

стартовала Всероссийская 

информационная кампания 

против поджогов сухой травы 

«Береги лес», которая является 

одним из основных 

агитационных мероприятий 

объявленного Указом 

Президента Российской 

Федерации Года экологии.  

Основная цель информационной кампании – формирование 

устойчивого общественного мнения о недопустимости выжигания 

сухой травы, о практической бесполезности таких выжиганий и 

нанесении вреда окружающей среде, о необходимости соблюдения 

правил пожарной безопасности в лесу и на прилегающих к лесу 

территориях.  

Основными причинами лесных пожаров в весенний период 

являются палы сухой травы на землях сельхозназначения и 

поджоги сухой травы гражданами. В ноябре 2015 года 

Постановлением Правительства №1213 были внесены изменения в 

Правила противопожарного режима Российской Федерации – с 

этого момента бесконтрольные выжигания сухой травы 

категорически запрещены. За поджог сухой травы грозит не только 

административная ответственность со штрафом до 250 тыс. рублей, 

но и уголовная ответственность – лишение свободы на срок до 10 

лет со штрафом до 500 тысяч рублей.  

В рамках Всероссийской информационной кампании против 

поджогов сухой травы «Береги лес» будут проводиться 

тематические занятия в образовательных учреждениях, 

профилактические беседы с населением сельской местности, 

конкурсы детских рисунков.  

 

http://vologda-oblast.ru, 01 марта 2017 г 
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НАЗНАЧЕНИЯ 

 

Указом Президента Российской Федерации № 105 «Об освобождении от должности и 

назначении на должность в некоторых федеральных государственных органах» от 9 марта 

2017 года проведены новые назначения в системе МЧС России: 

 

- директором Департамента оперативного управления МЧС России назначен генерал-майор 

Анатолий Елизаров; 

- начальником Научно-технического управления МЧС России назначен генерал-майор 

внутренней службы Алексей Смирнов; 

- полковник внутренней службы Александр Тарарыкин возглавил Главное управление МЧС 

России по Краснодарскому краю. 

 

http://www.mchs.gov.ru, 09 марта 2017г. 

 

ПРОФЕССИОНАЛИЗМ 

 

Национальный реестр специалистов в области 

строительства (НРС), который будет вестись с 1 июля 2017 

года, включит в себя информацию о порядка 200 тысячах 

специалистов, сообщил РИА Недвижимость исполнительный 

директор НОСТРОЙ Виктор Прядеин.  

 

«Tолько в части компаний, осуществляющих строительство, такой реестр может содержать 

около 200 тысяч специалистов. Речь идет об инженерно-технических кадрах, имеющих высшее 

образование по направлениям подготовки в области строительства и смежных специальностей, 

а также стаж работы в строительстве не менее 10 лет», — отметил собеседник агентства.  

С 1 июля 2017 года каждая организация — член саморегулируемой организации, должна 

иметь по основному месту работы двух работников, в чьи трудовые функции входит организация 

выполнения работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту объектов капитального 

строительства, имеющих соответствующий диплом о высшем образовании и стаж работы в отрасли 

не менее 10 лет. Такой реестр специалистов поможет навести порядок в строительной отрасли, 

«вычистить» псевдо-строительные компании и дать возможность строительным компаниям, 

имеющим кадры, свободно развиваться на рынке, отмечается в материалах НОСТРОЙ.  

Как сообщил Прядеин, реестр будет публичным и будет размещен на сайте НОСТРОЯ. По 

словам собеседника агентства, одна из целей его формирования — повышение престижа 

 
Указом Президента Российской Федерации 

проведены новые назначения в системе МЧС России 

 
«РИА-Недвижимость»: Нацреестр НОСТРОЙ  

будет содержать информацию примерно о 200 тыс. специалистов 

ГЛАВНЫЕ НОВОСТИ 
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инженеров-строителей и дополнительная персональная ответственность при организации 

строительных работ.  

В том случае, если строительная компания-член СРО с 1 июля этого года не сможет 

подтвердить наличие в штате как минимум двух специалистов, информация о которых внесена в 

национальный реестр, а соответственно, и само членство в СРО, то она не сможет выполнять 

работы, для которых в соответствии с законодательством, обязательно наличие членства в СРО, 

подчеркнул Прядеин.  

Он добавил, что претендент на включение в реестр должен обратиться с комплектом 

документов в СРО, членом которого является его строительная компания, или направить 

документы напрямую в НОСТРОЙ по почте.  

 

http://www.minstroyrf.ru, 03 марта 2017г. 

 

АККРЕДИТАЦИЯ 

 

16 февраля 2017 г. Минюстом России зарегистрирован приказ Минэкономразвития 

России от 29 ноября 2016 г. № 764 «О внесении изменений в некоторые приказы 

Минэкономразвития России по вопросам аккредитации в национальной системе 

аккредитации». 

 

Приказ разработан по результатам обобщения правоприменительной практики в целях 

обеспечения достижения задач приоритетного проекта Минэкономразвития России «Построение 

эффективной системы аккредитации, соответствующей международным стандартам» и 

дальнейшего совершенствования функционирования отдельных аспектов национальной системы 

аккредитации, в том числе приведения нормативных правовых актов в соответствие с требованиями 

международных организаций в области аккредитации. 

Приказом от 29 ноября 2016 г. № 764 корректируются положения ряда актов 

Минэкономразвития России. При этом предусматривается поэтапное вступление изменений в силу. 

Первыми - 28 февраля - вступают в силу изменения в 6 приказов Минэкономразвития 

России, в частности в приказ Министерства от 23 мая 2014 г. № 288 «Об утверждении форм 

заявления об аккредитации, заявления о расширении области аккредитации, заявления о 

сокращении области аккредитации, заявления о проведении процедуры подтверждения 

компетентности аккредитованного лица, заявления о внесении изменений в сведения реестра 

аккредитованных лиц, заявления о выдаче аттестата аккредитации на бумажном носителе, 

заявления о выдаче дубликата аттестата аккредитации, заявления о прекращении действия 

аккредитации» в части форм заявлений об аккредитации, проведении процедуры подтверждения 

компетентности аккредитованного лица и других документов. 

В связи с важностью вносимых приказом от 29 ноября 2016 г. № 764 изменений в 

нормативные правовые акты, Росаккредитация подготовила подробные разъяснения по вступившим 

28 февраля в силу изменениям в приказы Минэкономразвития России по вопросам аккредитации. 

 

http://fsa.gov.ru,  22 февраля 2017г. 

 

 
28 февраля вступают в силу изменения в 6 приказов 

Минэкономразвития России по вопросам аккредитации 
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БЕЗОПАСНОСТЬ ЛЕСОВ 

 

Минпромторг РФ совместно с профильными ассоциациями и ключевыми игроками 

рынка завершает разработку Стратегии развития лесопромышленного комплекса до 2030 

года, сообщили в министерстве. 

 

«Россия — крупнейший в мире лесозаготовитель. Ежегодно мы производим более чем 200 

млн кубометров древесины. Тем не менее, несмотря на стабильный рост объемов производства в 

лесопромышленном комплексе, вклад отрасли в экономику недостаточен. Изменить ситуацию в 

этой сфере невозможно без новых подходов, которые легли в основу Стратегии развития 

лесопромышленного комплекса», — сказал глава Минпромторга Денис Мантуров. 

В ходе дискуссий эксперты и специалисты ведомства пришли к выводу, что с учетом 

экономических, климатических и культурных особенностей нашей страны одним из драйверов 

развития лесопромышленного комплекса может стать деревянное домостроение. 

В России на деревянное домостроение (клееный, оцилиндрованный, профилированный брус, 

деревянные сэндвич-панели) приходится 12% в общем объеме всего жилищного строительства. В 

США, Канаде и странах Западной Европы эта доля доходит до 40%. 

Расширение использования дерева в строительстве задействует значительный лесной ресурс 

страны и обеспечит мультипликативный экономический эффект со смежными отраслями: 

производство стройматериалов, энергетика, транспорт, жилищно-коммунальное хозяйство, 

потребительские товары, в том числе мебель. 

Вместе с тем проведенные Минпромторгом встречи с представителями различных 

участников строительного рынка показали ряд ключевых проблем, которые тормозят широкое 

применение продукции деревянного домостроения. 

Во-первых, крайне актуален вопрос строительства многоэтажных зданий (свыше трех 

этажей), аналогично странам Западной Европы, с применением современных конструкционных 

древесных материалов с низким энергопотреблением и высокими эксплуатационными 

характеристиками. Сегодня в России отсутствуют строительные нормативы на эти объекты, а также 

необходимое регулирование в части пожарной безопасности. 

Во-вторых, сегодня слабо развито строительство социальных объектов на основе древесины. 

В отдельных российских регионах их доля не более 10%. 

Конструктивным здесь является предложение по определению квот на использование 

продукции деревянного домостроения в госпрограммах. Минпромторгом уже подготовлены и 

направлены на согласование изменения в соответствующее постановление правительства. 

Помимо деревянного домостроения и других не менее важных векторов развития лесного 

комплекса отдельный блок стратегии будет посвящен развитию целлюлозно-бумажной 

промышленности. Это удивительно, но за историю современной России не построено ни одного 

нового целлюлозно-бумажного завода, по некоторым видам бумаги Россия остается 

импортозависимой. 

Сегодня в Забайкальском крае строится комбинат по производству 400 тыс. т небеленой 

целлюлозы. Этот проект реализуется с участием китайских партнеров (компания «Синбан») с 

заявленными инвестициями 30 млрд рублей. 

 
Минпромторг РФ готовит новую стратегию 

развития лесопромышленного комплекса 
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Хорошие перспективы для строительства подобных комбинатов есть в Красноярском и 

Хабаровском краях, Вологодской и Иркутской областях. К каждому такому проекту в части 

господдержки мы будем подходить индивидуально. 

В отрасли лесопромышленного комплекса есть еще ряд других непростых вопросов, на 

решение которых направлена разрабатываемая стратегия. 

«В целом мы рассчитываем, что разрабатываемая нами стратегия позволит выйти на 

формирование обновленного портфеля наиболее эффективных производств продукции глубокой 

переработки за счет вовлечения в оборот новых лесных массивов. Это даст возможность расставить 

приоритеты по господдержке», — отметил Мантуров. 

В число первостепенных задач войдут также обеспечение доступной сырьевой базы, 

развитие кадрового, технологичного и научного потенциалов, а также совершенствование системы 

управления отраслью. 

«Наша цель в долгосрочной перспективе до 2030 года добиться увеличения вклада лесной 

отрасли в ВВП страны на 50% за счет увеличения объема отгруженной продукции и добавленной 

стоимости на единицу заготовленной древесины», — подчеркнул министр. 

 

https://regnum.ru, 28 февраля 2017г. 

 

 

 

 

 

Сибирский региональный центр МЧС России отмечает 

свое 25-летие. Сибирь предъявляет особые требования к тем, 

кто носит имя «спасатель», и работать в этом суровом краю 

непросто. Начальник регионального центра Сергей Диденко 

рассказал о том, что уже сделано, и о приоритетных задачах 

на ближайшую перспективу. 

 

— Сергей Леонидович, какие главные этапы 

становления регионального центра вы могли бы выделить? 

— Деление на этапы здесь достаточно условно, потому что становление и развитие 

регионального центра — это непрерывный и очень сложный процесс, в который вовлечены тысячи 

людей, где учитываются особенности всех территорий, и векторы этого процесса могут изменяться 

в зависимости от объективных условий. 

Но если попробовать обозначить такие этапы, то первым можно назвать период с 1991 по 

1999 год. Судьбоносное и интересное время: от создания в составе Государственного комитета при 

Президенте РФ по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации 

последствий стихийных бедствий трех региональных центров — Западно-Сибирского 

(Новосибирск), Восточно-Сибирского (Красноярск) и Забайкальского РЦ (Чита) до появления 

новой структуры, которая получила имя «Сибирский региональный центр МЧС России». 

 
Сергей Диденко:  «Настоящие профессионалы,  

которые знают и любят свое дело, нужны всегда» 

  ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА 
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Второй этап — с 2000 по 2009 год. Это время создания и активного развития реагирующих 

подразделений, главных управлений МЧС России по субъектам Сибирского федерального округа, 

центров управления в кризисных ситуациях в СРЦ и регионах. 

Третий этап — с 2010 по 2016 год. В этот период оформились в своем нынешнем виде 

поисково-спасательные и воинские спасательные подразделения, находящиеся в подчинении 

Сибирского регионального центра, влилась в состав наших сил Сибирская пожарно-спасательная 

академия ГПС МЧС России. Сибирские спасатели начали активное освоение Арктического региона, 

провели за Полярным кругом уникальные учения и прошли международную сертификацию по 

стандартам Организации Объединенных Наций, получив право работать за рубежом. 

 

— Как будет организована безопасность жизнедеятельности населения после 

объединения региональных центров? 

— Отныне Сибирский региональный центр отвечает за безопасность населения на 

территории от Уральских гор до побережья Тихого океана. 

Все боевые подразделения продолжат свою работу, и вместе с тем единый подход к 

организации их деятельности повысит эффективность мероприятий по предупреждению и 

ликвидации возможных чрезвычайных ситуаций. Мы будем внедрять новые подходы в области 

гражданской обороны, защиты населения от чрезвычайных ситуаций и обеспечения пожарной 

безопасности. 

Это касается в первую очередь прогнозирования чрезвычайных ситуаций. Сегодня для этого 

используются 26 программно-информационных ресурсов («Погода в реальном времени», 

информационно-управляющая система «Бриз», геоинформационные ресурсы «Каскад», 

«Космоплан» и другие). Мы планируем задействовать возможности тесных контактов с научным 

сообществом для расширения этого списка и использования современных программ всеми 

звеньями системы безопасности. Кроме того, мы намерены перейти на использование космической 

съемки нового поколения — со спутников с более высоким разрешением, а также в два раза 

увеличить перечень органов управления системы РСЧС, до которых ежедневно доводится прогноз 

возможного развития оперативной обстановки. 

Для борьбы с сезонными рисками мы продолжим внедрять успешный опыт работы 

межведомственных групп с участием представителей федеральных органов исполнительной власти, 

которые будут помогать субъектам РФ Сибирского, Уральского и Дальневосточного федеральных 

округов в подготовке к паводку и лесным пожарам.  

Важной составляющей системы безопасности населения служит своевременное 

информирование жителей о рисках, угрозах и способах защиты от ЧС. Здесь на первые роли 

выходит создание и ввод в эксплуатацию на всей территории Сибири, Урала и Дальнего Востока 

комплексной системы экстренного оповещения населения. В 2017 году мы планируем завершить 

эту работу во всех субъектах. 

 

— В регионах Сибири активно развивается институт сельских старост. Насколько 

эффективна, на ваш взгляд, работа добровольных помощников? 

— Организация тесного взаимодействия с сельскими старостами — это передовой опыт 

Сибирского регионального центра, который получил положительную оценку руководства 

министерства. Активная работа в этом направлении началась в прошлом году, и мы нашли полное 

взаимопонимание с органами власти субъектов в столь важном вопросе — в регионах приняты 

нормативно-правовые акты, регламентирующие работу старост населенных пунктов. На 

сегодняшний день в Сибири работают более 11 тысяч старост, которые включены в систему 
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обеспечения безопасности, являясь самым первым ее звеном. Они постоянно держат связь с 

едиными дежурно-диспетчерскими службами районов и подразделениями МЧС России. 

Сегодня старосты помогают своим односельчанам на общественных началах, по сути, 

являясь добровольными помощниками глав сельсоветов, но мы считаем, что для эффективной 

работы необходимо вводить для старост систему поощрений.  

— Как обстоят дела в Сибирском региональном центре с решением социальных 

вопросов сотрудников? 

Работа здесь идет по нескольким направлениям. Это решение жилищных вопросов, 

поддержка многодетных семей, ветеранов и семей сотрудников, погибших при исполнении 

служебных обязанностей, а также проведение мероприятий, разъяснительная работа с личным 

составом и так далее. 

В 2016 году улучшили свои жилищные условия более 60 семей военнослужащих, пожарных 

и спасателей. Свыше 200 многодетных семей получили поощрительные выплаты, порядка 500 

семьям оказана помощь в решении социально-бытовых вопросов, 200 семей при участии 

регионального центра смогли устроить детей в детские сады. 

 

— Насколько актуален для СРЦ кадровый вопрос? Есть ли потребность в тех или 

иных специалистах? 

— Настоящие профессионалы, которые знают и любят свое дело, нужны всегда. В 

приоритете кадровой работы Сибирского регионального центра — укрепление и повышение 

готовности реагирующих подразделений, которые первыми прибывают на сигналы бедствия и 

спасают людей. В подразделениях МЧС России на территории Урала, Сибири и Дальнего Востока 

есть потребность в специалистах, и в этом году мы планируем принять на работу более 270 человек. 

 

 — Планируется ли обновление парка техники? 

— В этом году мы планируем закупить и отправить в подразделения 83 пожарных 

автомобиля и 38 единиц специальной техники. Будут усилены подразделения в Красноярске: в 

рамках подготовки к Универсиаде-2019 пожарные получат дополнительно две автоцистерны, 

коленчатый подъемник, автомобиль связи и освещения. 

Получат новую технику и спасатели — три специализированных автомобиля для 

кинологических служб будут направлены в поисково-спасательные отряды Сибири, Урала и 

Дальнего Востока. 

Часть запланированных поставок уже осуществлена: в рамках подготовки к чемпионату 

мира по футболу, который в том числе пройдет в Екатеринбурге в 2018 году, подразделения 

получили 13 единиц пожарной и специальной техники. 

 

 — 25 лет — солидная дата. Что значит она для центра в целом и для вас лично? 

— За эти годы коллектив регионального центра проделал огромную работу: всего из четырех 

подразделений войск гражданской обороны и одного спасательного отряда на территории Сибири 

была создана одна из мощнейших структур в системе МЧС России.  

А для меня лично 25-летие регионального центра — повод гордиться тем, что я работаю с 

командой, где каждый специалист представляет собой боевую единицу, на которую можно 

положиться и быть уверенным в выполнении поставленной задачи.  

 

Полный текст интервью на http://www.mchs.gov.ru, 08 марта 2017 года 
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МЕРОПРИЯТИЯ 

 

Минстрой России рекомендовал проведение Российской 

молодежной архитектурной биеннале в г. Казани. Об этом 

сообщил глава Минстроя России Михаил Мень во время 

общения с журналистами в рамках обучающего семинара по 

приоритетному проекту «Формирование комфортной городской 

среды», который проходил в г. Казани 6-7 марта. 

 

«Мы рекомендовали рассмотреть вопрос проведения в Казани Российской молодежной 

архитектурной биеннале. Сегодня Республика Татарстан уже рассматривает такую возможность 

осенью текущего года. В биеннале смогут принять участие именно молодые архитекторы, которые 

собираются со всей страны для того, чтобы обсудить насущные проблемы архитектуры. Мы очень 

активно развиваем взаимодействие с архитекторами субъектов РФ», - заявил министр. 

Михаил Мень напомнил, что на недавнем Госсовете по строительству было принято 

решение, о подчинении главных архитекторов напрямую руководителям субъектам Российской 

Федерации. «Я думаю, это первый и очень важный шаг для поднятия статуса главных  

архитекторов городов», - прокомментировал глава ведомства.  

Министр строительства, архитектуры и ЖКХ Республики Татарстан Ирек Файзуллин 

подтвердил возможность проведения такого мероприятия в Татарстане в сентябре-октябре 2017 

года. Кроме того, он добавил, что Казань подала заявку на мероприятие «Столица мирового 

дизайна», которое состоится в 2020 году. Мировой статус этого мероприятия сравним с 

Универсиадой. 

 

http://www.minstroyrf.ru, 06 марта 2017 г. 

БЮДЖЕТ 

 

Комиссия Законодательного собрания Санкт-Петербурга по экологической 

безопасности одобрила заявку городского комитета по природопользованию на 

дополнительное финансирование, сообщает пресс-служба Смольного. 

 

"Сумма потребности составляет 388 млн 393 тыс. рублей. Это средства, необходимые на 

обеспечение экологической безопасности водных объектов, экологический кластер "Горская", 

создание ледокола, экологическое просвещение, содержание полигона "Красный Бор" и ГКУ 

"Мелиоративная система", приобретение и содержание природоохранной техники", - уточняется в 

сообщении. 

 
По рекомендации Минстроя России в Казани планируется проведение 

Российской молодежной архитектурной биеннале 

 
Власти Петербурга дополнительно выделят 

около 400 млн рублей на экологическую безопасность 

  СОБЫТИЯ 
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Так, в 2017 году в связи с решением Уставного суда более 1 тыс. водоемов перешло в 

ведение комитета по природопользованию. Были определены дополнительно 100 водоемов, 

которые наиболее остро нуждаются в очистных работах. На эти объекты требуется дополнительное 

финансирование в размере 20 млн рублей.  

Кроме того, в текущем году Смольный запросил средства на разработку проектной 

документации по обустройству береговой линии реки Смоленки и расчистке устья реки от донных 

отложений. Средства в объеме 7 млн рублей потребуются на комплексное обследование и 

проектную документацию для последующего экологического восстановления прудов на территории 

парка Героев-Пожарных, Буферного нижнего пруда и Дудергофских озер. 

"Члены комиссии единогласно поддержали необходимость выделения дополнительных 

средств комитету по природопользованию в 2017 году", - подчеркнули в пресс-службе. 

В 2017 году комитету по природопользованию выделено основное финансирование в 

размере 1 млрд 475 млн рублей, что составляет 0,27% от общих расходов бюджета Санкт-

Петербурга. В 2016 году бюджет комитета составлял 1 млрд 876 млн. рублей.  

 

http://www.interfax-russia.ru, 04  марта 2017г. 

 

МЧС 

 

В Москве состоялась рабочая встреча главы МЧС России Владимира Пучкова и врио 

главы РА Мурата Кумпилова, где они обсудили вопросы совместной работы по обеспечению 

безопасности людей, укрепления системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных 

ситуаций.  

 

Отдельно были рассмотрены вопросы усиления пожарной безопасности и подготовка 

региона к весеннему половодью, сообщает пресс-служба правительства РА. Пучков рассказал, что 

принято решение о создании на территории Адыгеи дополнительных пожарно-спасательных 

подразделений, а также заявил об укреплении материально-технической базы. 

«В 2017 году в Адыгею поступит специальное современное оборудование для ЦУКСа, 

которое в том числе позволит проводить мониторинг и прогнозирование различных опасностей и 

угроз. Мы усилим эффективность пожарно-спасательных подразделений за счет приобретения 

пожарных автомобилей, квадроциклов, снегоходов и другой техники отечественного 

производства», – подчеркнул Владимир Пучков. 

Кумпилов поблагодарил министра за содействие в решении важных для региона вопросов и 

подчеркнул актуальность строительства двух пожарно-спасательных депо – в поселке Яблоновском 

и село Хамышки в связи растущей инвестиционной привлекательностью Тахтамукайского района, а 

также Майкопского района, где активно развивается туризм. Там же сосредоточен основной лесной 

массив региона. 

 

 

http://fedpress.ru, 07 марта 2017г. 

 

 

 В Адыгее создадут новые пожарно-спасательные подразделения МЧС 
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Делегация Института общественной безопасности университета Цинхуа и компании 

Beijing Global Safety Technology Co., Ltd. (Китай) 6 марта посетила Республиканский центр 

управления и реагирования на чрезвычайные ситуации МЧС. Такая информация размещена 

на сайте МЧС, сообщает БЕЛТА.  
 

"Представители Института общественной безопасности университета Цинхуа подписали 

соглашения о сотрудничестве с Университетом гражданской защиты МЧС Беларуси и Научно-

исследовательским институтом пожарной безопасности и проблем чрезвычайных ситуаций.  

Также был подписан меморандум о взаимопонимании между Университетом гражданской 

защиты и компанией Beijing Global Safety Technology Co., Ltd", - рассказал официальный 

представитель МЧС Виталий Новицкий.  

Китайская делегация посетила подразделения белорусских спасателей, обсуждены 

актуальные вопросы сотрудничества в области предупреждения и ликвидации чрезвычайных 

ситуаций. 

 

http://www.belta.by, 06 марта 2017 г 

 

 

 

 

 

 

11 марта 1992 года в России был принят закон «О частной 

детективной и охранной деятельности». В честь этой даты 

сотрудники охранных агентств и частные детективы учредили 

собственный профессиональный праздник — День сотрудников 

частных охранных агентств.  

 

Руководство Федеральной Палаты приняло участие в 

церемонии награждения сотрудников негосударственной сферы 

безопасности. Мероприятие прошло в Общественной палате РФ. 

Поздравили охранников члены Совета Федерации и Государственной Думы, представители 

исполнительных органов власти и ведущих гражданских институтов. 

 
Университет гражданской защиты МЧС Беларуси  

будет сотрудничать с университетом Цинхуа 

 
Федеральная Палата приняла участие в праздничном мероприятии, 

посвященном 25-летию НСБ в России 

НОВОСТИ ЧЛЕНОВ ФЕДЕРАЛЬНОЙ ПАЛАТЫ 

 

МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО 
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На данный момент в отрасли занято более 3 млн человек и свыше 150 тысяч организаций, 

которые обеспечивают охрану и безопасность граждан на различных объектах по всей стране, 

оказывают содействие правоохранительным органам в пресечении и раскрытии преступлений, 

охране общественного порядка. 

«За эти годы сообщество НСБ проделало большой и достойный путь. К сегодняшнему дню 

негосударственная сфера безопасности, без сомнения, стала восприниматься как важная отрасль 

экономики страны и значимая часть системы обеспечения общественной безопасности», — заявил 

председатель Координационного совета НСБ России, председатель Комитета СФ по обороне 

Виктор Озеров. 

Он также отметил, что за это время существенно вырос уровень доверия к НСБ со стороны 

как государства, так и общества.  

Заместитель председателя Координационного совета НСБ России, член ОП РФ Дмитрий 

Галочкин подчеркнул, что сегодня в отрасли появляется все больше ярких лидеров, которые 

на своем примере показывают значимость роли охранника в обществе.  

 

https://www.oprf.ru, 11 марта  2017г. 

 

 

 

 

 

 

 

Евразийский экономический союз намерен принять «О 

требованиях к средствам обеспечения пожарной безопасности и 

пожаротушения» в первом полугодии 2017 года, сообщает РИА 

«Новости» со ссылкой на материалы МЧС России. 

 

По данным ведомства, проект документа прошел согласование 

на межгосударственном и внутригосударственном уровне. Ожидается, 

что он вступит в силу в третьем квартале 2018 года. 

В конце декабря был подписан новый Таможенный кодекс ЕАЭС, который вводит единые 

правила для всей «евразийской пятерки». Он заменил свод законов Таможенного союза, принятый в 

2009 году.  

В марте стало известно, что до конца 2017 года у Евразийского экономического союза 

(ЕАЭС) появится собственный товарный знак. Сейчас проходит согласование этого вопроса на 

межгосударственном уровне. 

ЕАЭС был образован 29 мая 2014 года, в его состав вошли Россия, Беларусь и Казахстан. 

Позже к ним присоединились Армения и Кыргызстан. В мае 2015 года организация подписала 

соглашение о зоне свободной торговли (ЗСТ) с Вьетнамом. Сейчас вопрос о создании ЗСТ 

обсуждается с такими странами, как как Египет, Таиланд, Иран, Монголия и Сербия. 

 

 

http://mir24.tv, 10 марта  2017 г 

 
ЕАЭС примет техрегламент 

о пожарной безопасности в этом году 

НОРМОТВОРЧЕСТВО 
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С 13 по 17 марта 2017 года Российский союз 

промышленников и предпринимателей проводит 

ежегодную Неделю российского бизнеса – ключевое 

мероприятие, на котором обсуждаются и формируются 

предложения по актуальным направлениям 

взаимодействия государства и бизнеса. 

 

 

В рамках X Недели российского бизнеса планируется проведение форумов и конференций 

по ключевым экономическим проблемам. В ходе НРБ пройдут ежегодный Съезд РСПП, Налоговый 

форум, Финансовый форум «Финансово-банковская система России и реальная экономика», 

Конференция «Контрольно-надзорная и разрешительная деятельность: интересы бизнеса и 

государства», Социальный форум «Ответственное взаимодействие бизнеса и власти в интересах 

социального развития», Экологический форум «Год экологии в России: задачи государства и 

бизнеса», Конференция «Переход на наилучшие доступные технологии в энергетике: задачи 

государства и бизнеса», Конференция «Стандартизация и оценка соответствия как инструменты 

защиты интересов бизнеса», Форум институтов развития, Международный форум «Интеграция на 

пространстве Большой Евразии: риски и возможности». 

В ходе X Недели российского бизнеса представители бизнеса и власти обсудят вопросы 

налоговой и финансовой систем, инвестиционного климата, устранения административных 

барьеров, рынка труда и социальных инвестиций, а также опыт формирования регионального 

экономического партнерства. 

В рамках НРБ будут поведены итоги всероссийских конкурсов РСПП за 2016 год. Награды 

получат победители конкурса «Лидеры российского бизнеса: динамика и ответственность» и 

конкурса деловой журналистики РСПП. 

Участниками мероприятий НРБ по традиции станут заместители Председателя 

Правительства РФ, представители администрации Президента РФ и Федерального собрания РФ, 

главы ключевых министерств и ведомств, члены Бюро Правления РСПП, руководители 

региональных отделений и отраслевых объединений РСПП. 

Высокий состав участников подтверждает эффективность НРБ как площадки 

формирования направлений взаимодействия бизнеса и власти. 

 

 

По информации  РСПП 

 Неделя российского бизнеса 

АНОНСЫ  

 

http://nrb-rspp.ru/#3
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Даты отрасли 
 

Март 1920 года - В Петрограде открылись 

краткосрочные «Курсы пожаротушения и 

предупредительных мер». Принято 52 рядовых 

пожарных Петроградской пожарной охраны. 

 

17 марта 1935 – Учебные заведения передаются в 

непосредственное подчинение НКВД СССР. 

 

17 марта 1835 года - Была утверждена 

«Нормальная табель составу пожарной части в 

городах», упорядочившая организационную 

структуру пожарной охраны. Штатный состав 

пожарных команд стал определяться в зависимости 

от численности населения. 

 

 

ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

 

 

19 марта – День рождения Чикина Константина 

Сергеевича, генерального директора НПО "Берег" 
 

 

 

         
 

              Это интересно 
 

          В 1777 году Петром Дальгреном была 

изобретена первая в мире раздвижная 

лестница, которая поднималась на высоту 20 

метров.  

 
      Лестница транспортировалась в 

сложенном состоянии и оборудовалась 

площадкой для спасения людей из горящих 

зданий. За это полезное изобретение 

Российская академия наук присудила медаль 

изобретателю. 

       В актах Российской академии наук по 

поводу изобретения было отмечено: «Все, 

что обещает скорую и надежную помощь в 

таких разрушительных действиях, какими 

являются пожары, представляет большой 

интерес для человечества и потому не может 

не привлечь внимания Академии. Мы 

постараемся сообщить народу об этой новой 

машине, которая сочетает большую простоту 

частей и дешевую конструкцию, и потому 

может быть применена как удобное средство 

для тушения пожаров… 

       Это уникальный даже по современным 

представлениям случай, когда автор создания 

новой пожарной техники удостаивался столь 

высокой награды. В том же году русским 

умельцем Лобовым была сконструирована и 

изготовлена 24-метровая механическая 

лестница. 

        
http://fire-truck.ru 

 

Издатель: ОООР «Федеральная Палата пожарно-спасательной 

отрасли и обеспечения безопасности» 
Для вопросов и предложений: тел.: (495)989-99-01,  

Info@psorf.ru                                                

         ОТРАСЛЕВОЙ КАЛЕЙДОСКОП 

 


